

この度は吹上中学校のホームページをご覧いただきありがとうございます。

3月も半ばにさしかかり、冷たい北風と暖かい日差しが交互にやってくる季節となりました。桜の開花予想が盛んになるなど、本格的な春の訪れがもうそこまでという日々です。季節の変わり目、体調管理により一層気を配り、健康第一で令和5年度を駆け抜けたと思います。

5日(火)に3年生がキャリア教育の一環として東京：お台場にあるテレビ局へ校外学習に出かけました。見学プログラムにしたがって案内を受けながら番組の舞台裏を体験してきたようです。一つのものを作り上げるために、様々な行程と苦労がある事を感じてくれたと思います。生徒たちの職業観の一助となる校外学習でした。

また、この日は「学校評議会」が開催されました。評議員の皆様には、1, 2年生とあすなろ学級での午後の授業を見学していただきました。見学後、学校評価の結果・分析と1年の振り返りを聞いていただき、御意見をいただきました。コロナ禍明けの教育活動について方向性を確認することができました。

12日(火)に卒業証書授与式予行を実施しました。どの学年も自分たちの役割をよく理解し、立派な態度で予行に臨んでいました。当日も厳かな雰囲気の中にも温かさを感じられる、記憶に残る卒業式を作っていきます。

令和5年度のゴールが見えてきました。残りの日々も「チーム吹中」として教職員一丸となり、安心・安全に通える、学校生活を送れるよう、教育活動を展開してまいります。引き続き、皆様の御理解、御協力をお願い申し上げます。